

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 8, 2011

Теория правового государства в системе других государственно-правовых теорий <i>М.Н. Марченко</i>	5
Правовые гарантии парламентской оппозиционной деятельности в Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации <i>Л.А. Худненко</i>	12

ГОСУДАРСТВО, ПРАВО И МЕЖНАЦИОНАЛЬНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Право на этническую идентичность: правовые и социально-философские аспекты признания в современных условиях <i>М.Б. Нансо</i>	20
--	----

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Оборотоспособность в сфере интеллектуальной собственности <i>Е.Н. Васильева</i>	26
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Обжалование решений и действий (бездействия) должностных лиц в сфере обеспечения безопасности участников уголовного процесса <i>Л.В. Брусницын</i>	35
---	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Интенсивность взаимодействия национальных и наднациональных органов правосудия на европейском пространстве <i>Р.А. оглы Гурбанов</i>	44
О некоторых проблемах международных договоров – инструментов правового регулирования отношений в сфере строительства и эксплуатации трансграничных газопроводов <i>А.С. Лалетина</i>	52

ЗА РУБЕЖОМ

Правовое регулирование распределения налога с оборота и его роль в процессе финансового выравнивания в ФРГ <i>О.С. Морозова</i>	60
--	----

В ГОСУДАРСТВАХ – УЧАСТНИКАХ СНГ

Влияние изменений Конституции в Кыргызстане на правовое регулирование взаимоотношений между президентом и парламентом <i>Г.Т. Искакова</i>	67
---	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

О способах перехода права собственности на имущество Русской Православной Церкви в 1917–1918 гг. <i>И.А. Шершнёва-Циткульская</i>	77
Изменения в правовом регулировании процедуры судебного рассмотрения дел о государственных преступлениях в России в 80–90 годы XIX в. <i>Н.И. Биюшкина</i>	86

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Концептуальные подходы к модели правовых отношений на государственной гражданской службе <i>Д.Б. Миннигулова</i>	96
---	----

Трибуна молодых ученых

Финансово-правовая природа рынка ценных бумаг <i>А.Р. Авакян</i>	101
Аудит налогообложения в системе финансового права <i>Е.С. Иванова</i>	106

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Информационное общество: правовые вопросы социальных и демократических процессов в условиях использования информационных технологий (Ежегодный теоретический семинар) <i>А.А. Антопольский, М.В. Демьянец</i>	111
--	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

О преждевременности отказа от сложившихся традиций в конституционном праве А.М. Осавелюк. Конституционное право зарубежных стран. Учебное пособие для студентов вузов, обучающихся по специальности «Юриспруденция» <i>А.Д. Керимов</i>	122
Организация Объединенных Наций и защита прав человека / Под ред. А.Х. Абашидзе <i>Р.А. Каламкарян</i>	124
А.Г. Кибальник. Современное международное уголовное право <i>А.В. Наумов</i>	126

НЕКРОЛОГ

Владимир Александрович Туманов (1926–2011 гг.)	128
--	-----

Сдано в набор 17.05.2011 г.	Подписано в печать 21.06.2011 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 18.5 тыс.	Уч.-изд.л. 16.0	Бум.л. 8.0
	Тираж 1126 экз.	Зак. 1519		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство «Наука», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ «Наука» РАН
Отпечатано в ППП «Типография «Наука»», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 8, 2011

Theory of rule-of-law state in the system of other state-law theories <i>M.N. Marchenko</i>	5
The law guarantees of the parliamentary oppositional activity in the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation <i>L.A. Nudnenko</i>	12

STATE, LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

The law to ethnic identity in modern world: social, philosophical and legal aspects of its recognition <i>M.B. Napso</i>	20
---	----

ECONOMY, LABOR, LAW

The alienability in the intellectual property sphere <i>E.N. Vasil'eva</i>	26
---	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Appealing of the decisions and actions of officials in ensuring the safety of the criminal process <i>L.V. Brusnitsyn</i>	35
--	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Intensity of cooperation of national and international judicial bodies on the European area <i>R.A. ogly Gurbanov</i>	44
Various issues connected with international agreements as legal regulation tools in the area of cross-border pipeline construction and operation <i>A.S. Laletina</i>	52

ABROAD

Legal regulation of distribution of tax turnover and its role in the process of fiscal equalization in Germany <i>O.S. Morozova</i>	60
--	----

IN THE COUNTRIES-MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

Impact of constitutional changes on legal regulation of relationships between president and parliament in Kyrgyzstan <i>G.T. Iskakova</i>	67
--	----

PAGES OF HISTORY

On methods of transfer of title to the property of the Russian Orthodox church in 1917–1918 <i>I.A. Shershneva-Tsitul'skaya</i>	77
Changes in the legal regulation of procedure of judicial disposal of legal proceeding on high treasons in Russia in 80–90th of XIX century <i>N.I. Biyushkina</i>	86

SCIENTIFIC REPORTS

Conceptual approaches to the model of legal relations in civil service <i>D.B. Minnigulova</i>	96
---	----

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Financial-law nature of the securities market <i>A.R. Avakyan</i>	101
The tax audit in the system of financial law <i>E.S. Ivanova</i>	106

SCIENTIFIC LIFE

Information society: legal questions of social and democracy processes in conditions of information technologies use (The theoretical seminar) <i>A.A. Antopol'skiy, M.V. Dem'yanets</i>	111
---	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Prematurity of refusal from the traditions of the constitutional law A.M. Osavelyuk. The constitutional law of foreign countries. Textbook for students, studying the speciality of "Jurisprudence" <i>A.D. Kerimov</i>	122
The United Nations and defense of human rights / Ed. by A.Kh. Abashidze <i>R.A. Kalamkaryan</i>	124
A.G. Kibal'nik. Modern international criminal law <i>A.V. Naumov</i>	126

OBITUARY

Vladimir Aleksandrovich Tumanov (1926–2011)	128
---	-----
